

CREYS-MÉPIEU

Un tournoi de blackminton fluo avec les Volants Creypieulans



Le président des Volants Creypieulans, Éric Sicilia.

Habitué de l'organisation de tournois de badminton, l'association Les Volants Creypieulans change de paradigme et organise le 8 février, à la salle Omnisports de Creys, un tournoi de blackminton fluo. Il s'agit de jouer au badminton dans l'obscurité, avec des accessoires fluorescents, sous une lumière noire constituée de rayons ultraviolets. Une partie des bénéfices sera reversée à l'association ISA (Issue de Secours vers les Autres), pour le financement d'un fauteuil homologué à la compétition de parabadminton d'une joueuse de Montalieu-Vercieu qui sera présente pour le tournoi.

Au programme : à 17 h 30, diffusion sur grand écran du match de rugby Angleterre- France, à 19 h 15 atelier maquillage et inscription au tournoi, pratique libre du blackminton. À partir de 19 h 45, échauffement ambiancé en mode "Brazil" avec un collectif de percussions brésiliennes. Et enfin, de 20 h 15 à 23 heures, un tournoi de blackminton.

Buvette et restauration sur place. Inscription obligatoire.